

PRESSEMITTEILUNG

Miesbach, 11. Juli 2023



Ein gebührender Abschluss der bundesweiten Kampagne Stadtradeln mit der Prämierung der Landkreis Besten.

Foto: REO

Stadtradeln 2023

Landkreis-Sieger beim STADTRADELN 2023 prämiert

- Stadt Miesbach sichert sich den Kommunalpreis mit 500 aktiven Radlern
- Beste Schule und Klasse mit den meisten Kilometern ausgezeichnet

Mit der Preisverleihung am Rathausplatz fand die bundesweite Kampagne Stadtradeln im Landkreis Miesbach ihren gebührenden Abschluss. Die Regionalentwicklung Oberland (REO) zeichnete die besten Landkreis-Radler sowie die Besten des Schulradel-Wettbewerbs aus. Mit 500 aktiven Radelnden ging in diesem Jahr der Kommunalpreis an die Stadt Miesbach.

921 Kilometer, so viel wie keiner aus dem Landkreis, radelte Harald Radl in den 20 Tagen der deutschlandweiten Aktion STADTRADELN. Damit gehört Radl mit Kiril Osadchuk, der mit 402 km die U18 dominierte, zu den diesjährigen Siegern. Doch nicht nur diejenigen, die am meisten Kilometer sammelten, zählten zu den Gewinnern. 89 Fahrten legte Josef Ebner mit seinem Fahrrad in den drei Wochen zurück und gewann damit die Kategorie „Meiste Alltagsfahrten“. Neben den Auszeichnungen für die besten Radelnden auf Landkreisebene, prämierte die REO die Gemeinde mit den meisten aktiven Teilnehmern, sowie die beste Schule und Klasse.

Den diesjährigen Kommunalpreis holte sich mit 500 aktiven Radelnden die Stadt Miesbach, die sich nur knapp gegen die Marktgemeinde Holzkirchen durchsetzen konnte. Ab sofort können sich die Bürgerinnen und Bürger aus Miesbach ein Lastenrad ausleihen, denn dem Kommunal-Sieger stellte der Otterfinger Radkeller ein Lastenrad zum Testen von Juli bis Oktober zur Verfügung.

In den drei Aktionswochen waren auch viele Schülerinnen und Schüler mit ihren Rädern unterwegs. So zeichnete die REO die beste Schule und die besten Klassen aus. Für die zwei besten Klassen, die 6b und 11b des Gymnasium Miesbach, wartet am Wandertag somit ein besonderes Erlebnis – als Preis gab es einen Gutschein für einen exklusiven ‚Bike-Tag‘ in Zusammenarbeit mit der Mountainbike Schule Kreuth. Am meisten Kilometer pro Schüler legte das Privatschulzentrum Holzkirchen zurück, die sich durch ihren Einsatz den Gutschein für einen freien Pausenverkauf für alle Schüler an einem beliebigen Tag, mehr als verdienten.

„Wir freuen uns, dass auch in diesem Jahr wieder viele motivierte Landkreis Bürger bei der Aktion mit dabei waren und regelmäßig geradelt sind. Ein besonderer Dank geht an unsere Sponsoren, die Mountainbikeschule Kreuth, der Otterfinger Radkeller und Wolf Radsport aus Miesbach, die uns tolle Preise für die Radelnden zur Verfügung stellten.“, so Thorsten Schär REO-Projektmanager, der das STADTRADELN in diesem Jahr gemeinsam mit Miesbach und Holzkirchen organisierte.

Über eine Veröffentlichung der Pressemitteilung würden wir uns sehr freuen! Bei weiteren Fragen steht Ihnen Thorsten Schär gerne zur Verfügung:

Kontakt

Thorsten Schär

Projekt-Management | Tourismusentwicklung

+49 (0) 80 25 - 993 72 52

thorsten.schaer@regionalentwicklung-oberland.de

Pressekontakt

Ilona Kaffl

Kommunikation | Medien- und Öffentlichkeitsarbeit

+49 (0) 80 25 - 993 72 61

ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de

Anschrift

Regionalentwicklung Oberland KU

Rathausplatz 2

83714 Miesbach

www.regionalentwicklung-oberland.de